



「2026年新春旗開き」を開催

連合岩手花巻北上地域協議会（議長 高橋拓也）は、1月21日（水）ブランニュー北上に於いて「2026年新春旗開き」を開催いたしました。

当日は加盟する組合関係者・来賓合わせて約60名に参加いただき開催しました。主催者あいさつで、高橋議長は「物価高騰や人手不足など働く現場を取り巻く環境は依然として厳しい状況が続いている。こうした中で迎える春季生活闘争では、働く者の生活向上と地域経済の持続的な発展につながる取り組みが重要。力を合わせ、より良い職場と安心して暮らせる地域社会の実現に取り組みたい」とあいさつ。

また、来賓を代表し、連合岩手の佐々木副会長と八重樫北上市長からご挨拶をいただいた後、来賓による鏡開きを行い、こくみん共済 coop 岩手推進本部の中川支所長の音頭で乾杯へ移りました。



懇親では、始めに昨年末地協へ加盟した富士フィルムヘルスケアマニュファクチャリング労働組合花巻支部をご紹介し、斎藤支部長（写真：左）からご挨拶をいただいた他、産別ごとに参加した組合の紹介と挨拶、また、抽選会では、愛のカンパを実施し、皆様より「32,955円」のカンパを頂きました。ご協力ありがとうございました。

